

**Antrag Nr. 08-O-13-0019**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

DSL-Internet-Netz (CDU)

**Antragstext:**

Der Magistrat wird gebeten, für eine bessere Anbindung Frauensteins an das DSL-Internet-Netz zu sorgen, und hier gemeinsam mit der Telekom eine Lösung zu finden.

**Begründung:**

Frauenstein ist auf Grund seiner geographischen Lage zur Zeit nur unterdurchschnittlich mit dem Internet-Breitbandzugang DSL versorgt. Doch heute sind immer mehr geschäftliche Prozesse und Internetanwendungen nur über leistungsfähige Internetzugänge möglich.

Nicht nur Unternehmen und Betriebe würden daher von einer besseren Anbindung an das schnelle Internet profitieren, auch privaten Haushalten, die mehr und mehr Internetdienstleistungen in Anspruch nehmen, würden Geschäft- und Freizeitvorgänge erleichtert.

Andreas Kuckro

Wiesbaden, 17.03.2008